

## Noche cultural del Gigante Extremeño en Puebla de Alcocer

*La localidad pacense de Puebla de Alcocer presenta este próximo viernes una noche cultural con visita a los museos y monumentos de la localidad.*

La noche cultural del Gigante Extremeño, surge como iniciativa de la Casa de la Cultura de la localidad frente a las altas temperaturas que está sufriendo la región y pretende abrir los museos y monumentos de Puebla de Alcocer a unas horas donde las visitas sean más agradables, además de ampliar la oferta turística de la localidad y dentro de las actividades que promueven la candidatura de Puebla de Alcocer a ser reconocida como Conjunto Histórico Artístico.

Podemos encontrar abierto el Museo del Gigante Extremeño, de reciente creación y en el que nos podemos sumergir en la historia de Agustín Luengo Capilla (1849-1875), el joven extremeño que vivió siendo uno de los hombres más altos del mundo en el siglo XIX.

También se puede visitar el Museo Etnográfico de la localidad, que se encuentra enclavado en las antiguas bodegas del Convento de San Francisco que acoge una exposición de carácter histórico-arqueológico, y además una muestra etnográfica del municipio.

La oferta la completa una visita a la Iglesia Parroquial de Santiago Apóstol del siglo XI, en la que estuvo enterrado el rey Pedro I el Cruel y una visita al casco antiguo de la localidad, en la que los visitantes podrán fotografiar unos frescos de reciente aparición y protección patrimonial.

### ENLACES:

[www.turismopuebladealcocer.com](http://www.turismopuebladealcocer.com)

### Contacto e información:

María Dolores Fernández

Casa de la Cultura

924 620 483